

## **Amtliche Bekanntmachung der Stadt Neuss**

### **Zustellung der Lohnsteuerkarten für das Jahr 2010**

In den letzten Wochen sind die Lohnsteuerkarten 2010 durch die Stadt Neuss zugestellt worden. Bevor die Lohnsteuerkarte dem Arbeitgeber ausgehändigt wird, sollten die Eintragungen auf der Steuerkarte durch den Arbeitnehmer auf Richtigkeit hin überprüft werden. Alle Arbeitnehmer, die bis zum 31. Oktober 2009 keine Lohnsteuerkarte erhalten haben, werden hiermit gebeten, die Lohnsteuerkarte 2010 zu beantragen. Die Ausstellung etwa fehlender Lohnsteuerkarten sowie ein Lohnsteuerklassenwechsel kann bei der Stadt Neuss, Bürgeramt, Rathaus Rundbau, Eingang 2 (Passage), Geschoss U, Sprechzeiten: Montag, Dienstag, Mittwoch von 8.00 Uhr bis 16.00 Uhr, Donnerstag von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr, Freitag von 8.00 Uhr bis 12.30 Uhr, Samstag von 10.00 Uhr bis 12.30 Uhr, beantragt werden.

Unter Bezugnahme auf die Lohnsteuerrichtlinien wird darauf hingewiesen, dass der Arbeitnehmer verpflichtet ist, vor Beginn des Kalenderjahres oder vor Beginn eines Dienstverhältnisses die Lohnsteuerkarte 2010 bei der zuständigen Gemeinde zu beantragen, wenn ihm die Lohnsteuerkarte nicht im Rahmen des allgemeinen Ausstellungsverfahrens zugegangen ist.

Neuss, den 04.11.2009

Der Bürgermeister, In Vertretung, Hahn, Beigeordneter